



<https://tominaga1.tokyo>

自民党 | Lib Dems
Liberal Democratic Party of JAPAN



清水貞男 (日本橋六之部町会連合会会長)

富永一君は、地域の中で大変俊敏なネットワークを持ち、活躍の場を広げてくれています。彼の持ち前のパワーは、子どもからお年寄りまで機微に触れる温かさを持ち、区政全般にも努力を惜しみません。どうぞ、富永一君に絶大なるご支援を心からお願いいたします。



細田安兵衛 (中央区名誉区民・日本橋一丁目町会長・榮太樓総本舗相談役)

良いまちは良い人を生み、良い人は良いまちをつくるといいますが、日本一良いまち・日本橋で育まれた彼の、伝統を守りつつ創造するまちづくりへの情熱に、同じ日本橋生まれの私の期待は大きいです。



二永展嘉 (日本橋料理飲食業組合長・日本橋 舟寿司)

富永一君は持ち前のバイタリティーとポジティブな思考の下、多くの実績を積み重ねて、真摯に様々な問題に取り組もうとする姿には、彼独特の「中央区愛」を感じます。皆様のたいなるご支援を是非お願いいたします。

富永一君を応援します



町会・地域活動や家業で培った、行動力と素晴らしいバイタリティー。「はじめちゃん=富永はじめ」は、今のそしてこれからの中央区にぜひ必要です。

吉野正敏 (日八会会長・日本橋六之部町会連合会青年部 吉野鮎本店)



中央区の未来のためにも、地元の伝統と文化を守りながら地域に密着した活動をしている「はじめ」君に、これからも活躍していただきたいと思っております。

鹿島彰 (江戸消防記念会組組頭)



富永一さんは我々三四四会の仲間であり、良き先輩でもあります。地域を愛し、まちを愛し、そして弱き人の味方です。彼には強い信念がある。その為には努力を惜しまない人です。

湧井浩之 (三四四会会長・日本橋料理飲食業組合青年会 うなぎ割烹大江戸)

東京都中央区議会議員
伝統を守り未来へ
つなぐそれが私の役目です
ふるさと中央区

富永一

とみながはじめ

私、富永一はこの中央区に生まれました。商社マンだった父の仕事の関係で幼少期を南米ペルーの小さな港町で、初の日本人として過ごし、帰国してからは週末になると祖父のところに遊びに来ていました。そして、この「ふるさと中央区」で子どものころからの夢だった祖父の料理店を継承しました。

地元の皆さんとのふれあいの中で地域の伝統や人情を知り、地元町会の青年部部長を13年間務めさせていただいて現在は区議会議員をしております。

日本橋の上にかかる首都高速の地下化、東京 2020 オリンピック・パラリンピックの選手村、各地の再開発など、今後 20 万人を超えると言われる区民のために、安心・安全なまちづくりに向け、山積する課題に微力ではありますが全力で取り組んでおります。

皆様の声をどうぞ私、富永一にお聞かせください。

全ての世代の方々が安全に安心して暮らしていけるように富永一はストロングに進みます！

1967年5月 東京都中央区に生まれる
1973年3月 南米ペルーへ
1986年3月 國學院久我山高校卒業
1991年3月 東京経済大学経営学部中退
同年4月 八重洲とよだ(料理店)入社
現在 中央区議会議員(二期)
株式会社八重洲とよだ
株式会社O段差
※共に代表取締役社長



【趣味】 食べる事！ストロングの源です

【好きな言葉】 明るく、強く、優しく

【尊敬する人】 両親

 富永一（とみながはじめ）

八重洲一丁目東町会副会長
日八会役員（日本橋六之部町会連合会青年部）
日本橋料理飲食業組合理事
三四四会役員（日本橋料理飲食業組合青年会）
日本橋六之部青少年対策地区委員会
東京駅前地区環境浄化対策委員会
中央区ラグビーフットボール協会理事

中央区のもつポテンシャルを生かしたまちづくり、**地域経済の活性化**こそが区民福祉の充実につながります。
徹底した「元気なまちづくり」のために、富永一は日々活動しております！

地域の**歴史・伝統を守り**ながら、商工業者・商店を中心とした地域活性化への支援体制の構築

都会の中での憩い空間である**緑地・水辺の魅力ある整備**。「子どもたちが土や水に触れられる環境は大切です」

繁華街の客引き・昼間の路上弁当販売等環境浄化対策の強化

優しさ、思いやりを大切にする健やかな子どもたちを育てる道徳はもっとも重要な教育科目と考えます。

まちとまち、そして商業施設とを結ぶ通行空間の整備は地域の活性化への重要な課題です。

利用者立場に立った有効なノーマライゼーション、**心と身体のリニアフリー**なまちへ

高齢者・障害者への**医療・福祉・介護**サービスのさらなる拡充



輝くふるさと中央区のために

「昭和通りの在り方を考える」

首都高上野線の撤廃・日本橋八重洲さくら通りの一本化・銀座地区の歩行者環境の創設など
中央区を東西に分断している昭和通り。様々な課題を改善して地域経済の活性化を！！